



Tres detenidos tras violento asalto a tienda Paris de Valparaíso

POLICIAL. Al menos diez delincuentes protagonizaron atraco, en el que también incendiaron dos vehículos. Carabineros y antisociales se enfrentaron a disparos.

Javier Ossandón

javier.ossandon@mercuriovalpo.cl

El impacto generó anoche en Valparaíso el violento asalto que, a eso de las 19.45 horas, perpetraron al menos diez delincuentes a la tienda Paris ubicada en la avenida Argentina, a metros del nudo Barón, hasta donde llegaron armados y en varios vehículos, dos de los cuales incendiaron en la intersección con la calle Chacabuco, con el fin de entorpecer la llegada de Carabineros.

Una serie de registros audiovisuales en redes sociales dieron cuenta del organizado actuar de los sujetos, que para cumplir con su plan se dividieron en dos grupos. Uno de ellos estuvo compuesto por alrededor de ocho individuos, los que ingresaron al local de la cadena de *retail* con sus rostros cubiertos y algunos vistiendo overoles.

De inmediato redujeron a un guardia que se encontraba en el acceso, para posteriormente dirigirse a distintos sectores del primer piso en busca de celulares, equipos tecnológicos que eran su objetivo principal, de acuerdo a lo indicado posteriormente por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme.

Mientras ello ocurría, otros individuos se encargaron de rociar con combustible una camioneta Chevrolet S-10 y un camión tres cuartos en la esquina de la avenida Argentina con Chacabuco. Además, lanzaron miguelitos y derramaron aceite en el pavimento.

ENFRENTAMIENTO

Los artículos sustraídos fueron dispuestos en varias bolsas, las que subieron a una camioneta que se posicionó en el acceso del primer nivel de la tienda. Al huir, dos funcionarios de Carabineros que se encontraban desarrollando un procedimiento al interior del local, corrieron hasta el acceso, registrándose en ese momento un intercambio de disparos.

El atraco activó un amplio operativo tanto en Valparaíso como en Viña del Mar, comuna en la cual Carabineros logró la detención de tres implicados, uno de ellos menor de edad.

“La detención se produce en el momento en que los suje-

2483371



PARA OBSTRUIR LA LLEGADA DE CARABINEROS, LOS ANTISOCIALES QUEMARON UNA CAMIONETA Y UN CAMIÓN 3/4.

“Son interceptados por personal de Carabineros, donde se desasan algunos de ellos de los overoles. Hay dos armas de fuego también que se incautaron”.

Coronel Leonardo Cárdenas
Prefecto de Viña del Mar

“Esta persona (herida) sería un cliente que estaba en el interior del local y que habría sido retenido por estas personas”.

Teniente coronel Carlos Meza
Subprefecto de servicio de la Prefectura de Valparaíso

“El objetivo principal, por lo que estamos viendo hasta el momento, es el robo de celulares”.

Yanino Riquelme
Delegado presidencial regional

tos van huyendo y son interceptados por personal de Carabineros, donde se desasan algunos de ellos de los overoles. Hay dos armas de fuego también



LOS DELINCUENTES SACARON LOS ARTÍCULOS EN VARIAS BOLSAS.

que se incautaron, que tienen directa relación con el hecho en cuestión”, informó el prefecto de la Ciudad Jardín, coronel Leonardo Cárdenas, precisando que se trata de individuos de 51, 18 y 16 años de edad. “Los tres detenidos que tenemos en este minuto registran un amplio prontuario policial”, añadió el jefe policial.

En el procedimiento también se incautó un chaleco antibalas, de acuerdo a lo señalado por el subprefecto de servicio de la Prefectura de Carabineros de Valparaíso, teniente coronel Carlos Meza, quien agregó que producto del asalto, un cliente que se encontraba al interior del local fue herido con un arma blanca por los antisociales, por lo que fue derivado hasta el Servicio de Alta Resolutividad (SAR) de la avenida Colón, donde se le diagnosticó una lesión de carácter leve.



TRES FUERON DETENIDOS EN VIÑA

AMPLIO DESPLIEGUE

En la búsqueda del resto de la banda delictual, el prefecto Cárdenas indicó que “están trabajando todos los equipos especializados, tenemos personal de la Prefectura Viña del Mar y personal de la Prefectura Valparaíso que está realizando patrullajes con la finalidad de poder ubicar a los demás delincuentes que se dieron a la fuga”.

REDES SOCIALES